



Podiumsdiskussion mit Schülern und Politikern | Doku-Theater

Kriegsverrat ist Friedenstat Oder: Braucht Hamburg ein Deserteursdenkmal?

Schülerinnen und Schüler der Ida-Ehre-Schule, die den Bürgermeister Scholz in Briefen um die Errichtung eines Deserteursdenkmals baten, diskutieren mit Abgeordneten der Bezirksversammlung Hamburg-Eimsbüttel. Christa Goetsch vom Kulturausschuss der Stadt berichtet vom Stand der Bemühungen um ein Deserteursdenkmal in Hamburg. Die "Antikriegsambulanz" stimmt mit ihrem Kurzstück "Kriegsgericht" auf den Abend ein.

Montag 4. Juni 19 Uhr | Ort: Mut-Theater, Amandastraße 58, 20357 Hamburg (Schanzenviertel). Eintritt 5 € / ermäßigt 3 €

Veranstalter: »Bündnis für ein Hamburger Deserteursdenkmal« gemeinsam mit dem Team »Antikriegsambulanz« und dem Mut-Theater. Kontakt: willi@bredelgesellschaft.de; 0176-48824919. Mehr Infos zum Thema unter www.Feindbeguenstigung.de